



Programme pour l'éducation et la formation tout au long de la vie



Agence Europe-Education-Formation France
25, quai des Chartrons
33080 Bordeaux Cedex

Inspection Académique de la Dordogne
19 Rue Alfred de Musset
24016 Périgueux



Collège Michel de Montaigne
49 rue Lacombe
24000 Périgueux

Périgueux : Collège Montaigne



From air to earth / Vu du ciel



From the earth / Vu du sol

Our “collège Michel de Montaigne” is a school with :

- 644 pupils coming from 3 popular districts in Périgueux and 2 districts in the suburbs of Périgueux (Boulazac and Trélissac)
- 96 adults among whom 52 teachers.

Even if the origins of the children are heterogeneous, 40 % of them come from disadvantaged families. More than 30 % of the pupils live in single parent families (mostly with their mothers) and have more and more difficulties in finding their landmarks. Some of them have special needs and belong to a section called “SEGPA”.

We also have an active English European section which counterbalances the image of our “collège”.

One of the main goals of our “school project” is to encourage the integration and the success of all our pupils, whatever their social background.

Le Collège Michel de Montaigne est une collectivité de :

- 644 élèves issus de 3 quartiers populaires de Périgueux et deux communes de banlieue, (Boulazac et Trélissac)
- 96 adultes parmi lesquels 52 professeurs.

Même si sa population scolaire est hétérogène, elle est marquée par une forte densité de public défavorisé (40 %). Enfin, plus de 30 % des enfants vivent en foyer monoparental (souvent avec la mère) avec de plus en plus de difficultés à trouver leurs repères. Certains d'entre eux ont des besoins spécifiques et fréquentent la « SEGPA ».

Nous avons aussi une section européenne anglais active qui contribue à donner une autre image de notre collège.

L'un des objectifs principaux de notre projet d'établissement est d'encourager l'intégration et de réussite de nos élèves, quelles que soient leurs origines sociales.